

**P R O Y E C T O
DESARROLLO TECNOLÓGICO SOCIAL**

Desarrollamos tecnológicamente tu idea.

Damos a la informática una dimensión social.

Unimos el sector socio-sanitario con los estudiantes de la ULPGC.

Generamos ideas de negocio.

I E N C U E N T R O



**Tecnología
Social**

**Miércoles 17
OCTUBRE 2012**

18:00 h.

Sala de Grados del Edificio de Informática y Matemáticas
Universidad de Las Palmas de Gran Canaria

PROYECTO DESARROLLO TECNOLÓGICO SOCIAL

ENCUENTRO

El objetivo principal del presente foro es poner contacto a profesionales del sector socio-sanitario con estudiantes de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria para desarrollar ideas conducentes a la gestación de proyectos relacionados con las tecnologías de la información aplicadas a problemáticas psicosociales y de la salud. Así, a través de esta colaboración se podrían desarrollar diferentes aplicaciones para dispositivos móviles, entre las que, a modo de ejemplo, cabría citar las que tienen como fin autocontrolar la diabetes, dar consejos de salud a padres, ayudar a dejar de fumar, software especializado para niños con distintas discapacidades, aplicaciones para profesionales del ámbito social, servicios a la comunidad, participación ciudadana, etc.

Además, del evidente beneficio social, este tipo de iniciativas basadas en el conocimiento presentan un alto valor añadido y pueden resultar fácilmente comercializables, tanto dentro de la isla como en el exterior, lo cual puede dar lugar a nuevas oportunidades de negocio. Así, no se debe pasar por alto que la previsión de ventas para los próximos años de las apps en este sector es de entre 35.000 y 50.000 millones de Euros.

Por todo ello te invitamos el próximo miércoles día 17 al I Foro de desarrollo de Ideas relacionadas con la Informática Social que tendrá lugar en la Sala de Grados del Edificio de Informática y Matemáticas de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria a las 18:00 horas.

Este foro nace del proyecto de investigación "Desarrollo Tecnológico Social" que cuenta con la subvención del Cabildo de Gran Canaria, a través de la Sociedad de Promoción Económica de Gran Canaria, y con la colaboración de la Cátedra Telefónica, a través de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria. Dicho proyecto tiene como objetivos:

- Establecimiento de un Foro de desarrollo de ideas para poner en contacto a profesionales y expertos en tecnologías de la información para el desarrollo e implantación de nuevas opciones de creación de empresas y generación de empleo
- Creación de grupos de trabajo multidisciplinares para la generación de ideas de empresas y productos, con base tecnológica.
- Estudios de la viabilidad empresarial de los proyectos que surjan de los grupos de trabajo.
- Apoyo social tecnológico: discapacitados, mayores, educación, salud, ...

ASISTENTES AL ENCUENTRO:

D. Juan Domínguez
VICEPRESIDENTE I DEL CABILDO DE GRAN CANARIA
Y PRESIDENTE DE LA SOCIEDAD DE PROMOCIÓN ECONÓMICA DE GRAN CANARIA (SPEGC)

D. José Regidor
RECTOR DE LA UNIVERSIDAD DE LAS PALMAS DE GRAN CANARIA

Dña. Jimena Delgado
GERENTE DE LA SPEGC

Dña. Beatriz Correas
DIRECTORA DEL PROYECTO "DESARROLLO TECNOLÓGICO SOCIAL"

D. Agustín Sanchez
CO-DIRECTOR DEL PROYECTO, RESPONSABLE ÁREA EMPRESARIAL

D. Conrado Domínguez
GERENTE DE LA UNIVERSIDAD DE LAS PALMAS DE GRAN CANARIA
Y DIRECTOR DE LA CÁTEDRA TELEFÓNICA EN LA ULPGC

DIRIGIDO A:

Profesionales de distintos sectores de la sociedad:
médicos, psicólogos, trabajadores sociales, educadores,...

Estudiantes de la ULPGC, que deseen realizar sus prácticas externas con nosotros,
uniéndose a grupos multidisciplinares para el desarrollo de ideas





Tecnología Social

INFORMACIÓN Y CONTACTO:

Beatriz Correas Suárez

TLFNO.: 928458719

FAX: 928458760

E-MAIL: bcorreas@dis.ulpgc.es

ESCUELA DE INGENIERÍA INFORMÁTICA
EDIFICIO DE INFORMÁTICA Y MATEMÁTICAS
Campus Universitario de Tafira
35017 Las Palmas de Gran Canaria



MINISTERIO
DE HACIENDA
Y ADMINISTRACIONES
PÚBLICAS



SPEGC
SECRETARÍA DE
PROMOCIÓN ECONÓMICA
DE GRAN CANARIA



Unión Europea
Fondo Europeo de
Desarrollo Regional
"Una manera de hacer Europa"



Telefónica

